
 

京都部 2015〜2016 年度 第 2 回評議会議事録(2015.09.13 開催) 

【出席者】 

＊評議会構成員 

 高田部長、廣井次期部長、桂監事、合田会長(京都)、堀会長(福知山)、小林会長(バレス)、加藤会長(ウエスト)、 

 山川会長(めいぷる)、幡南会長(キャピタル)、蒔田会長(プリンス)、平井副会長(センチュリー)、山内会長(ウィ

ング)、土屋会長(洛中)、上澤会長(エイブル)、小川会長(グローバル)、有澤会長(みやび)、河原会長(トップス)、

洪水会長(トゥービー)、佐川会長(東稜)、田栗会長(ウェル)、波多野会長(ZERO)、以上 21名出席 

＊答弁義務者 

 小櫻 Yサ・ユース事業主査、大槻地域奉仕・環境事業主査、山岸 EMC事業主査、佐古田国際・交流事業主査、

田中メネット事業主査、倉田書記・PR委員長、三井書記、田中書記、金澤会計、以上 9名出席 

＊京都 YMCA 加藤統括連絡主事 

＊オブザーブ 小幡直前会計 

【欠席者】 

 畑本直前部長 

司会・進行 : 三井書記、開会点鐘 : 高田部長、ワイズソング斉唱 : 全員、開会の祈り : 加藤統括連絡主事 

出席者確認 :センチュリークラブ・平井副会長が代理出席、小幡直前会計 

※定足数は部則第 7条 3項の規定により、構成員の２/3以上の出席があり本会は成立すると確認した。 

・議案協議 

１号議案 第１回評議会議事録承認の件・・・全会一致で承認された。 

２号議案 2014〜2015年度京都部決算承認の件・・・全会一致で承認された。 

３号議案 2015〜2016年度京都部修正予算案の件・・・全会一致で承認された。 

・提案・報告・その他事項 

1、 部長報告・・・畑本直前部長が体調不良で１年間欠席する見込み。 

2、 事業主査報告 

Yサ・ユース・・・オータムフェスタに協力を。地域奉仕・環境・・・活動資金の申請受付中。EMC・・・

メンバー数が徐々に増加している。国際・交流・・・IBC、DBCの締結を推進したい。メネット・・・わ

かめの販売に協力を。メネット会の開催は年明けから企画したい。 

3、 クラブ会長報告 

パレス・・・アジア大会について感謝。ウエスト・・・リトセンワークでカレーの提供を担当。キャピタ

ル・・・STEP支援に感謝。ZERO・・・CS活動資金申請準備中。トゥービー・・・ファミリー例会に参

加を。グローバル・・・講師例会に参加を。 

4、 YMCA報告 

東日本洪水の支援募金検討中。 台中、厦門、京都の各 YMCAの協力の在り方を検討する。 

125周年記念募金に感謝と協力依頼あり。YMCAの若いスタッフを例会に招く機会を作ってほしい。 

5、 その他・・・①PR委員会報告・・・委員会、懇談会、HPについての報告あり。 

②部会においての会長インタビュー、アピールタイム等について連絡あり。 

・次期部長コメント : 廣井次期部長・・・キャビネットは内定した。これから各主査を依頼して行く。 

・監事講評 : 桂監事・・・ワイズデー、ユース支援について、クラブへ持ち帰って検討してほしい。 


